



Bericht aus der Sitzung des Gemeinderates vom 27. Februar 2018

Breitbandausbau im Enzkreis

Bericht des Zweckverbandes Breitbandversorgung sowie Beschlussfassung über das weitere Vorgehen

Der Gemeinderat fasst keinen Beschluss und nimmt die Erklärungen und Ausführungen lediglich zur Kenntnis. Schon vor Eintritt in die Tagesordnung wurde von Mitgliedern des Gemeinderates der Wunsch geäußert am heutigen Tag keinen Beschluss zu fassen. Dies wurde von Bürgermeister Hopp so aufgenommen, welcher klarstellte, dass ein Beschluss erst nach weiteren Beratungen erfolgen könne.

Bauvorhaben auf Errichtung einer Lagerhalle mit Bürotrakt auf Flst. 15393 und 15394, Bertha-Benz-Straße 16 in 75438 Knittlingen / Antrag auf Befreiung

Der Gemeinderat fasst folgenden einstimmigen Beschluss.

Dem Bauvorhaben auf Errichtung einer Lagerhalle mit Bürotrakt auf den Flst. 15393 und 15394, Bertha-Benz-Straße 16 in 75438 Knittlingen wird zugestimmt und die Befreiung zur Abböschung der Erdanschüttung mit 45 ° statt mit 35 ° erteilt.

Vom Bauherrn muss folgendes gewährleistet werden:

- Stabilität / Standsicherheit der Böschung
- schadlose Ableitung / Versickerung des Oberflächenwassers
- entsprechende Bepflanzung

Das Landratsamt wird um Prüfung gebeten, ob die Versickerung der Dachentwässerung auf dem Baugrundstück zugelassen werden kann.

Ferner wird das Landratsamt bezüglich der im Pflanzgebot befindlichen Stellplätze um Prüfung gebeten, ob dies eine weitere Bepflanzung auf der restlichen Pflanzgebotsfläche auslöst.